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Ata  de  reunião  do  Conselho  Científico-tecnológico  e  Administrativo  -  CCTA do  Instituto  de  Pesquisa  em Fármacos  e
Medicamentos - IPeFarM, realizada no dia três de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às 10h00min, por videoconferência
pela plataforma Conferência Web - RNP. Reuniram-se: O diretor-presidente do IPeFarM e diretor de Pesquisas Clínicas -
DPC, Prof. Dr. Rui Oliveira Macêdo - o qual preside este Conselho -; o diretor da Diretoria Administrativa e Financeira - DAF,
Prof. Dr. Diego Nunes Guedes; a diretora de Pesquisa em Farmacologia e Toxicologia Não Clínica - DPFT, Profª. Drª. Mirian
Stiebbe Salvadori; a diretora de Pesquisas Tecnológicas - DPT, Drª. Renata da Silva Leite; o Pró-Reitor de Pós-Graduação,
Prof.  Dr.  Fernando  Guilherme  Perazzo  Costa;  a  Pró-Reitora  de  Extensão,  Prof.ª  Dr.ª  Berla  Moreira  de  Moraes;  o
representante de um órgão de fomento, Prof.  Dr.  Aldre Jorge Morais Barros; a representante das Pós-Graduações em
atividade no IPeFarM, Prof.ª Dr.ª Hilzeth de Luna Freire Pessoa; o representante dos servidores do IPeFarM, Farmacêutico
Carlos Santiago e como convidado o servidor Técnico Administrativo Evandro Ferreira da Silva. A reunião foi conduzida pelo
diretor-presidente e presidente do CCTA do IPeFarM, Sr. Rui Oliveira Macêdo. Participou como secretária da sessão a
servidora Aurileide Alexandre Farias. Pauta: 1) discussão sobre a apreciação e aprovação da minuta de Resolução 01/2022-
CCTA; 2) apreciação e aprovação da indicação da lista tríplice; 3) apreciação e aprovação da indicação ao cargo de diretor
da DPQ e recondução do diretor da DPC, entre outros assuntos. Item primeiro: a reunião foi aberta pelo presidente do
CCTA, agradecendo a presença de todos na primeira reunião do CCTA do ano de 2022 e esclareceu que alguns membros
do CCTA não estavam presentes na reunião por uma questão de indefinição regimental  para credenciamento deles, a
exemplo dos representantes dos pesquisadores e dos discentes. Informou também que o cargo de Diretor de Pesquisa em
Química estava vacante e não tinha representante formal porque o Prof. Dr. Josean Fechine solicitou o seu desligamento
para assumir a Coordenação do Curso de Farmácia. Destacou ainda sobre importância da apreciação e aprovação da
proposta de Resolução, objeto de pauta desta reunião, nesta sessão. Na ocasião, a Pró-Reitora de Extensão externou sua
satisfação em participar da reunião do CCTA e frisou a necessidade de explicitar quais os motivos para reformulação da
referida Resolução ante a ambientação dos novos membros do CCTA. Em resposta, o presidente do CCTA mencionou que
o Instituto foi criado em 2014 a fim de resgatar a atividade de pesquisa e desenvolvimento farmacêutico da UFPB em razão
da extinção do LTF em 2011. Contudo, com a extinção do LTF, havia a necessidade de adequação da estrutura para atender
aos programas Pós-Graduação do CCS e de outros Centros, atribuindo essa missão ao IPeFarM como responsável pelas
pesquisas  e  desenvolvimento  de  toda  a  cadeia  farmacêutica  da  UFPB.  Citou  que,  por  sugestão  do  Procurador  da
Universidade, havia a necessidade de adequação no Regimento Interno do IPeFarM (Resolução 29/2014 -  CONSUNI)
substituindo  o  termo  credenciamento  de  professores  para  credenciamento  de  pesquisadores  ao  órgão  suplementar,
adequando o Regimento Interno (Resolução nº 18/2015 - CONSUNI) conforme as orientações indicadas, visto que o órgão
suplementar não tem função acadêmica. Acrescentou também que o IPeFarM é composto por cinco diretorias distribuídas
em diversas áreas acadêmicas no âmbito farmacêutico, que seus diretores compõem o Conselho Gestor, que gerencia as
decisões do IPeFarM como uma diretoria colegiada e dirige o IPeFarM, e que em razão disso está propondo regulamentar
essa atribuição por meio da Resolução proposta para apreciação. Informou ainda que, a estrutura do IPeFarM está pautada
no Manual da Qualidade que versa sobre a organização do IPeFarM para atender as exigências dos órgãos de regulação.
Falou também que ao assumir o IPeFarM procurou retomar o projeto do biotério, de tecnologias da informática e industrial
abrangentes nas diversas áreas do IPeFarM. Explanou, brevemente, sobre os projetos que estão em andamento no Instituto
para  conhecimento  dos  novos  membros  do  CCTA do  IPeFarM.  Ato  contínuo,  a  Pró-Reitora  de  Extensão  destacou  a
relevância da apresentação e da extensão universitária e se colocou à disposição em contribuir para o crescimento do
IPeFarM. O presidente do CCTA relatou sobre o projeto de implantação de farmácias vivas nos municípios da Paraíba como
assistência farmacêutica através das plantas medicinais de cada município, e frisou que a Pró-Reitoria de Extensão terá um
importante papel no impulsionamento deste projeto. Em continuação, Pró-Reitor de Pós-Graduação agradeceu o convite
para participar da reunião e por fazer parte deste Conselho, e externou sobre a importância do IPeFarM não só para a
UFPB, mas também a nível Nacional pela importância dos fitoterápicos e destacou as possibilidades de melhorias dos
programas do IPeFarM, concluindo que é necessário a união das partes envolvidas e diálogo. Desejou, por fim, um bom
retorno aos colegas com os cuidados necessários a saúde de todos e que está à disposição do IPeFarM. O presidente do
CCTA e  do  IPeFarM agradeceu pelas  palavras  de  ambos  os  Pró-Reitores  e  salientou  que a  UFPB é  uma das  mais
respeitadas do Brasil e com destaque internacional. Por outro lado, frisou que, ante a ausência de manifestação sobre a
alteração de pauta, considera-se aprovada por unanimidade, encerrando, assim, os atos introdutórios. Item segundo: Abriu-
se a oportunidade para exposição das comunicações para os demais  membros no qual  não houve manifestação,  por
conseguinte, o presidente do CCTA comunicou que durante o período da pandemia, o IPeFarM se manteve em atividade
todos os dias nos horários normais de funcionamento, em virtude da produção de álcool à 70% e segue na produção e
disponibilidade de produção para dar o suporte ao setor de Biossegurança, observando o revezamento dos servidores. Sem
mais informes, iniciou-se os pontos de pauta. Item terceiro: Iniciou-se a discussão sobre a apreciação e aprovação da
minuta de Resolução 01/2022-CCTA. A servidora Aurileide Alexandre Farias fez uma breve exposição sobre a Resolução
posta para aprovação. Posteriormente, o presidente do CCTA complementou a necessidade de formalizar a questão do
Regimento Interno e requereu que a Resolução 001/2022-CCTA seja avaliada e aprovada nesta reunião, levando-a para
votação,  no qual,  ante a ausência de manifestação contrária  a aprovação da Resolução,  considerou-se aprovada  por
unanimidade  a Resolução 001/2022-CCTA. Item quarto:  Deu início à discussão sobre a sucessão da presidência do
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IPeFarM, eis que o segundo mandato do atual diretor-presidente está se encerrando, em razão disto, e em observância ao
Regimento Interno do Instituto, a escolha é feita pela diretoria colegiada onde o presidente deve ser um diretor com mandato
vigente  após  a  sua  nomeação.  Uma lista  tríplice  foi  escolhida  e  aprovada  pelo  Conselho  Gestor  em reunião  no  dia
09/12/2021 ficando composta  em ordem alfabética  pelos  seguintes  diretores:  diretor  da  DAF -  Prof.  Dr.  Diego  Nunes
Guedes; diretora da DPFT, Profª. Drª. Mirian Stiebbe Salvadori e pela diretora da DPT, Drª. Renata da Silva Leite, todos com
mandatos vigentes - requisito necessário para concorrer ao cargo de diretor-presidente conforme determina o Regimento
Interno do IPeFarM. Ato contínuo, a lista tríplice foi submetida para votação e aprovação pelos membros do CCTA, que, por
unanimidade, ela foi aprovada sem ressalvas. Em tempo, o diretor da DAF destacou a importância da habitualidade nas
reuniões do CCTA, em resposta, o presidente do CCTA complementou que este assunto será abordado mais adiante e que
a proposta de vínculo com as pós-graduações visa a integração com os demais campos de pesquisas. Item quinto: Diante
da aprovação do Conselho Gestor na reunião de 09/12/2021 pela recondução por mais quatro anos do Prof. Dr. Rui Oliveira
Macedo ao cargo de diretor da Diretoria de Pesquisas Clínicas e aprovação da indicação do nome do servidor Evandro
Ferreira da Silva para cargo de diretor da Diretoria de Pesquisa em Química na reunião do Conselho Gestor de 02/02/2022,
ambas as deliberações foram submetidas para aprovação dos membros do CCTA, e, por unanimidade, foram aprovadas
sem ressalvas. Item sexto: O presidente do CCTA abordou sobre a necessidade dos encontros com o CCTA de forma
mais ampla, em razão disso, sugeriu a possibilidade de um calendário de reuniões bimestrais com um planejamento de
atividades do IPeFarM para cada membro do CCTA e sugeriu o agendamento para a próxima reunião para daqui a sessenta
dias. Em sequência, o Pró-Reitor de Pós-Graduação sugeriu convidar um representante do Ministério da Saúde para falar
sobre a importância dos convênios que tem com o IPeFarM e demonstrar a intenção de parcerias e colaboração com as
atividades  desempenhadas  pelo  Instituto.  O  diretor-presidente  acatou  a  sugestão  e  destacou  que  vai  aproveitar  a
oportunidade da ida a Brasília para fazer o convite ao representante do Órgão e concluiu com uma sugestão para a próxima
reunião do CCTA em abril de 2022. Item sétimo: encerradas as exposições de dúvidas, comentários, sugestões e pedidos,
estas foram as deliberações desta reunião: 1) Será criado um grupo de whatsapp com os membros do CCTA para facilitar a
comunicação e adequar os dias para agendamento das reuniões; 2) Será elaborado um calendário de reuniões do CCTA; 3)
Será enviado para os membros do CCTA presentes na reunião a minuta da ata para aprovação bem com os documentos
que regulamentam o IPeFarM; 4) Será aberto um processo para nomeação do servidor ao cargo de diretor da DPQ para
nomeação pelo Reitor. Encerrada a reunião. Eu, Aurileide Alexandre Farias, secretariei esta reunião e redigi esta ata que foi
colocada à apreciação dos presentes via e-mail. Assinam eletronicamente esta ata a secretária da reunião e o responsável
pela reunião como sinal de sua aprovação. João Pessoa, 3 de fevereiro de 2022.

(Assinado digitalmente em 22/02/2022 17:46 )

AURILEIDE ALEXANDRE FARIAS
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

Matrícula: 3211365

(Assinado digitalmente em 22/02/2022 16:56 )

RUI OLIVEIRA MACEDO
PRESIDENTE

Matrícula: 6337230
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